

EKSPOS

Bahbinkamtibmas Desa Pegagan AIPDA ARI MISTARI melaksanakan sambang dan monitoring kegiatan pembangunan Masjid Darul Imam di Blok Pandawa 4 Desa Pegagan Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon.

Panji R - CIREBON.EKSPOS.CO.ID

Dec 15, 2023 - 14:07



Dalam rangka Operasi Mantap Brata 2024 Bahbinkamtibmas AIPDA ARI MISTARI pada hari Jum'at (15/12) melaksanakan sambang dan monitoring kegiatan pembangunan Masjid Darul Imam di Blok Pandawa 4 Desa Pegagan Kecamatan Palimanan Kabupaten Cirebon, Aipda ARI MISTARI.,S.H juga tidak lupa menyampaikan pesan-pesan dan himbauan kamtibmas serta Himbauan Pemilu 2024 yang Aman dan Kondusif.

Kita tahu bahwa masjid bukan hanya tempat ibadah, tetapi juga merupakan jantung dari kehidupan komunitas Muslim. Oleh karena itu, kami dengan bangga mengumumkan proyek pembangunan masjid yang sangat penting bagi komunitas kita."Ucap ketua Dewan Kemakmuran Masjid (DKM).

Proyek ini telah lama diharapkan oleh warga Muslim di daerah ini, dan sekarang impian mereka akan segera menjadi kenyataan. Masjid yang baru dibangun akan menawarkan lebih banyak ruang bagi orang untuk berkumpul, beribadah dan berbagi pengalaman. Selain menjadi tempat ibadah, masjid baru juga akan menjadi pusat pendidikan bagi anak-anak dan orang dewasa. Ini akan memainkan peran penting dalam meningkatkan kesadaran keagamaan dan mental spiritual kita.

Namun, pembangunan masjid tidak bisa dilakukan tanpa bantuan dari semua pihak. Kami mengundang semua orang untuk mendukung proyek ini. Anda dapat memberikan sumbangan apapun yang Anda mampu secara finansial atau bahkan memberikan tangan Anda untuk membantu pekerjaan fisik di lapangan.

Pembangunan masjid ini juga tidak hanya menguntungkan Muslim, tetapi juga bagi seluruh komunitas di sekitar kita. Masjid baru yang lebih besar dan lebih modern akan menarik lebih banyak wisatawan ke daerah ini. Ini akan berdampak positif pada ekonomi lokal dan membawa keuntungan bagi seluruh masyarakat.

"Kami yakin bahwa proyek ini akan membawa manfaat besar bagi kita semua. Dengan membangun masjid dengan perasaan cinta untuk sesama, kita akan menciptakan lingkungan yang harmonis dan ramah bagi semua orang. Mari bersatu bersama menjadi bagian dari proyek ini. Dengan upaya bersama, mari kita membangun rumah Allah yang baru yang akan bertahan selama bertahun-tahun datang." Imbuh Kapolresta Cirebon KOMBES POL ARIF BUDIMAN., S.I.K., M.H melalui Kapolsek Gempol KOMPOL MUNAWAN.,S.H.